

Verabschiedung von Herrn Dr. Manfred Betz

Am 22. Juni 2009 wurde Herr Dr. Manfred Betz nach 36 Dienstjahren an der Universität Mainz herzlich von seinen Kollegen und Studierenden verabschiedet.

Bei einer kleinen Feier würdigten die Professoren Susanne Klengel und Matthias Perl sowie Frau Dr. Eva Katrin Müller, ehemalige Studierende, später Kollegin und jetzt Nachfolgerin von Herrn Betz, seine Arbeit als akademischer Direktor für die Fächer Spanisch und Portugiesisch.

Herr Betz kam nach dem Studium der Romanistik, Semitistik und der vergleichenden Sprachwissenschaft an der Universität München nach Germersheim und hielt hier besonders Lehrveranstaltungen zum Spanischen, Portugiesischen und Katalanischen, sowohl zur Sprachwissenschaft als auch zum Übersetzen.

Über viele Jahre war er leitend für den Studienablauf und die Prüfungsplanung in der Abteilung Spanische und Portugiesische Sprache und Kultur zuständig. Sein besonderes Interesse galt den Sondersprachen sowie dem Sprachvergleich, auch innerhalb der romanischen Sprachen.

Der Dekan des Fachbereichs, Herr Prof. Schreiber, dankte Herrn Dr. Betz noch einmal für seine engagierte Arbeit und übermittelte die guten Wünsche für den bald beginnenden Ruhestand.



Dr. Manfred Betz am 22. Juni 2009



Dr. Manfred Betz mit Kollegen und Studierenden



Dekan Prof. Schreiber und Kollegen der Abteilung Spanische und Portugiesische Sprache und Kultur